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“¡Juntémonos todos y que nuestros labios 
canten Aleluya al Gran Padre! ¡Juntemos 
nuestros corazones y cantemos una vez más 
al Gran Señor, Aleluya!”

Las sonrisas se extienden alrededor de 
los rostros de los miembros de la iglesia 
alabando y danzando durante la segunda 
parte de la vigilia entera del viernes. Esto 
es lo que hacen los miembros de Manmin 
mientras otras personas duermen. 

El viernes, muchas personas buscan alivio 
de la tensión que tienen de lunes a viernes 
haciendo compras, viendo una película, 
comiendo una buena comida, viajan, hacen 
algunos deportes, charlan con sus amigos o 
salen a beber y bailar. No obstante, para los 
miembros de Manmin el viernes en la noche 
es una oportunidad bendecida para tener un 
encuentro con Dios.

Un día viernes, aproximadamente dos mil 
años atrás, Jesús tomó el sufrimiento de la 
cruz mediante la providencia de Dios para 
redimir a toda la humanidad de sus pecados. 
Para recordar el amor del Señor Jesús, 

desde su apertura en 1982, la Iglesia Central 
Manmin ha ofrecido la vigilia entera del 
viernes desde la 11:00 pm hasta las 4:00 am 
del sábado. La primera parte corresponde al 
servicio de adoración, y la segunda parte al 
tiempo de alabanza y oración.

Durante la primera parte se escuchan 
mensajes espiritualmente poderosos y se 
obtienen las claves para solucionar los 
problemas de la vida. En la segunda parte 
se alaba a Dios de manera exuberante, y 
unánimes se clama en oración.

La segunda parte es dirigida por uno 
de los diez líderes de alabanza en turno. 
Los líderes de alabanza son Rose Han y 
Jiae Kim; los pastores Woojin Chun, Rira 
Chung, Kyunga Ko, Purum Shin y Yuri Do; 
y las hermanas Dakyung Sung, Jinkyung 
Seok y Jungeun Kim. Mediante el toque del 
Espíritu Santo cada uno de ellos posee su 
propio estilo que lo distingue al guiar, por lo 
que los miembros sienten un mayor sentido 
de emoción y de renovación en la alabanza. 

Desde que conocieron y experimentaron 

al Dios vivo, los líderes de alabanza 
han seguido al Señor y han emanado la 
fragancia de Cristo. Por ello sus palabras 
expresan el amor y la gracia de Dios.

La líder de alabanza Rose Han de 38 
años de edad, dijo: “Lo más importante que 
quiero hacer como líder es ofrecer alabanza 
y oración agradable a Dios con todo mi 
corazón junto a todos los miembros. Con 
libertad podemos cantar las canciones de 
Alabanzas Manmin que Dios nos ha dado 
durante la segunda parte de la vigilia. Por 
medio de las canciones nuestro corazón es 
purifi cado y nuestra alma tiene descanso en 
el cálido amor de Dios; la segunda parte es 
un banquete celestial llevado a cabo en la 
Tierra”.

La estudiante de seminario Yuri Do y las 
hermanas Jinkyung Seok y Jungeun Kim 
se han unido para atraer el amor de los 
miembros dirigiendo la segunda parte de 
la vigilia. Ellas ofrecen gozo a través de su 
nuevo tipo de liderazgo, destreza y vigor. La 
hermana Jinkyung Seok de 22 años de edad, 

dijo: “Tengo muchos deseos de ofrecer 
nuestro fuerte aroma de amor a Dios a 
través de las alabanzas. Es mi oración poder 
unir el corazón de los amados miembros al 
igual que mi corazón en ofrenda a Dios. Me 
gustaría poseer la autoridad espiritual para 
cumplir con esta santa tarea y compartir 
el amor de Dios, del Señor y del pastor a 
muchas almas en el mundo”.

El Diácono Jehwan Oh de 43 años de 
edad, dijo: “El viernes yo trabajo hasta 
tarde y, luego de finalizar mi trabajo, voy 
directo a la iglesia a toda prisa. Mientras 
me dirijo hasta allá, yo voy anhelando 
las bendiciones que Dios me dará y me 
pregunto qué patrones de liderazgo mostrará 
el líder. Durante el tiempo de alabanza de la 
segunda parte, lleno mi corazón con el amor 
de Dios, el Señor y el pastor y llego a ser 
refrescado por ello”.

La vigilia entera del viernes es transmitida 
en vivo a todo el mundo a través de GCN; 
con una cobertura de aproximadamente 170 
países (www.gcntv.org).

La alabanza que se ofrece a Dios con 
amor por la cruz y esperanza por el Cielo 

La Iglesia Central Manmin realiza su vigilia entera los viernes desde las 11:00 pm hasta las 4:00 am del sábado con el propósito de mantener presente en nuestra mente que un día viernes 
Jesús fue crucificado para salvar a toda la humanidad. Por medio de la Palabra, la oración y la alabanza, el servicio sobreabunda en bendición. Durante el tiempo de alabanza y oración de esta 
segunda parte, los miembros reciben la llenura del Espíritu Santo y son llenos con un gozo y alegría especiales que no pueden sentirse en ninguna parte del mundo. Son provistos de fortaleza 
para vencer al mundo, emanar la fragancia de Cristo y cumplir con la responsabilidad de ser la luz y la sal en este mundo.

La segunda parte de la vigilia entera del viernes con los líderes de alabanza y el Comité de Artes Escénicas 
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Con confianza algunas personas dicen que 
no mienten. Sin embargo, desde el punto de 
vista de Dios, quien es la verdad misma, con 
frecuencia las personas mienten. Es como un 
poco de suciedad o la mancha más pequeña que 
se puede ver cuando la luz brillante resplandece, 
lo cual no podría verse con facilidad en la 
oscuridad. Por lo tanto, ahora examinemos 
dichas falsedades.

1. Decir que hizo lo que en realidad no hizo y 
decir que no hizo lo que usted sí hizo 

Durante un juicio legal se muestra claramente 
cómo el testigo falso podría tener un serio 
impacto negativo. En los procedimientos 
judiciales, las palabras de un testigo afectan 
directamente el veredicto. Debido al impacto de 
un falso testigo, una persona inocente puede ser 
condenada y posiblemente sentenciada a muerte 
con base en el testimonio.

La Biblia dice que tanto el juez como el 
testigo deben ser muy prudentes. Nos dice que 
no debemos escuchar solo a un testigo sino a dos 
o tres personas para poder entender la situación 
correctamente. También entendemos que un 
falso testigo debe ser castigado (Deuteronomio 
19:15-20).

Esto implica que los hijos de Dios no deben 
decir ningún tipo de mentira en sus vidas, sin 
importar cuán triviales parezcan ser. Además, 
si permanecen callados cuando deberían decir 
la verdad, eso también es un acto de falsedad. 
Por ejemplo: digamos que vemos que alguien 
es acusado injustamente por un error que 
nosotros cometimos, pero nos quedamos 
callados al respecto. O, si compramos algo en 
algún negocio y la persona que atiende por error 
entrega cambio demás y nosotros simplemente 
lo recibimos, no podemos decir que somos 
personas veraces. Dios no solo quiere que no 
seamos mentirosos, sino que quiere que nuestro 
propio corazón sea veraz al igual que nuestras 

palabras y acciones.
A veces las personas dicen mentiras piadosas. 

Por ejemplo: si alguien le pregunta si ha comido, 
en consideración por la persona posiblemente 
usted diga que ya ha comido aunque en realidad 
no lo ha hecho. Aun así, en esta situación, es 
mejor decir: “Aún no, pero no deseo nada para 
comer”.

Examinemos un caso similar en la Biblia. 
Cuando Saúl estaba intentando matar a David, 
Jonatán escondió a David en el campo y no 
quiso decirle la verdad a su padre. Al contrario, 
dijo que David se había dirigido a ver a sus 
hermanos. Aunque no fue una elección perfecta, 
hizo todo lo posible para salvar a David.

Como vemos en este caso, si mentimos 
con buenas intenciones y sin buscar nuestro 
propio beneficio, Dios no nos condena 
incondicionalmente por la mentira que hayamos 
dicho. Pero si entramos a un nivel más alto de 
bondad, en primer lugar este tipo de situación 
no se dará y no seremos atrapados en una 
mentira piadosa. Dios obra de tal manera que 
intentaremos evitar esta situación. Ya que Dios 
conoce lo más profundo de nuestro corazón y 
no podemos engañarlo, debemos primeramente 
tener corazones veraces, recibir sabiduría de 
lo alto y siempre hablar palabras virtuosas y 
amables.

2. Añadir u omitir algo mediante sus propios 
pensamientos y sentimientos

Cuando las personas entregan un mensaje de 
una persona a otra, a menudo agregan u omiten 
algo. Si lo hacen con una buena intención, 
posiblemente no parezca ser malo. Pero si lo 
hacen con mala intención, es posible que esto 
cause malos entendidos entre las personas, 
y esto sí es un problema. A pesar de que 
compartan las mismas palabras, de acuerdo a la 
entonación y acento que impone, el signifi cado 
puede cambiar.

Por ejemplo: decir por qué, con un tono 
implorante de preocupación, y ¿por qué?, con 
un tono de discordia e ira, transmite signifi cados 
completamente diferentes. Por supuesto, es muy 
difícil dar el mensaje de otra persona de manera 
exacta, del mismo modo que lo dijo, como en 
una grabación de audio. Sin embargo, debemos 
intentar expresar la intención original de aquel 
que dijo esas palabras de la manera más precisa 
posible.

Además, aunque podamos compartir la 
intención correctamente, si no es afable, 
edificante y si no es cierto, no deberían 
compartirlo. Aunque esté compartiendo el 
mensaje con una buena intención, el corazón del 
oyente se destruirá, y esto da como resultado el 

distanciamiento entre las personas. 
Mateo 12:36-37 dice: “Mas yo os digo que de 

toda palabra ociosa que hablen los hombres, de 
ella darán cuenta en el día del juicio. Porque por 
tus palabras serás justifi cado, y por tus palabras 
serás condenado”. Es mi anhelo que usted diga 
solo palabras llenas de gracia y edifi cantes para 
que sea reconocido como un hombre justo por 
Dios.

3. Hablar palabras que juzgan y critican a 
alguien sin conocer realmente su corazón

Cuando alguien mira los rostros y acciones 
de los demás, o los escucha, a menudo juzga 
el corazón de ellos con su propio pensamiento 
y sentimiento. Su amigo pasó por su lado 
sin siquiera darse cuenta que usted estaba 
allí. Es posible que su vista se vea afectada 
o posiblemente haya estado mentalmente 
preocupado pensando en algo más. No obstante, 
posiblemente usted piense: Me acaba de ignorar 
o, ¿acaso está molesto conmigo?

Aunque podemos ser rápidos para percibir los 
sentimientos de una persona a la que somos muy 
cercanos, aún es difícil entender completamente 
el corazón de la persona. Por lo tanto, muchas 
personas malentienden, juzgan y tienen malos 
sentimientos; calumnian y critican a los demás 
y es solo porque usan sus estándares personales 
como norma. Es un caso de falso testimonio ya 
que es posible que digan algo que provenga de 
su propio juicio aunque no sea verdadero y sea 
diferente al corazón de la persona. Si somos 
parte del juicio a los demás, también es un acto 
insensato de participar en falso testimonio.

La mayoría de hombres carnales piensan que 
los demás mostrarán la maldad que ellos han 
mostrado si se encuentran en la misma situación 
en la que ellos estaban. Es decir, una persona 
con un corazón mentiroso duda que los demás 
también lo estén engañando. Una persona 
que ignora a los demás piensa que también lo 
ignoran en cierta situación. Por consiguiente, 
no debemos juzgar ni condenar a los demás por 
nuestros propios estándares. 

Si alguien habla acerca de las faltas de los 
demás y los critica, debe darse cuenta que 
él mismo está realizando una obra de mayor 
maldad (Mateo 7:1-5). Podemos darnos cuenta 
de las cosas malas que hacen los demás cuando 
nos abstenemos de nuestra propia maldad y 
nos santificamos. Pero de hecho, después de 
abstenernos de la maldad en nuestro corazón, 
no queremos ver las faltas de los demás. Al 
contrario, solo veremos buenas cosas en ellos y 
cubriremos sus faltas.

Santiago 4:11 dice: “Hermanos, no murmuréis 
los unos de los otros. El que murmura del 

hermano y juzga a su hermano, murmura de la 
ley y juzga a la ley; pero si tú juzgas a la ley, no 
eres hacedor de la ley, sino juez”. Esto nos dice 
que juzgar y condenar a los demás es un acto de 
mucha maldad. Es intentar ser como Dios, quien 
es el único Juez.

Algo más que deberíamos recordar es que no 
debemos juzgar la palabra de Dios con nuestros 
pensamientos. Dios puede hacer cosas que son 
absolutamente imposibles dentro de los límites 
del hombre. Por consiguiente, no debemos 
pensar que algo es incorrecto o erróneo con la 
Palabra.

A veces, aunque no tengan malas intenciones, 
las personas constantemente dicen mentiras 
triviales. Exageran o minimizan los asuntos. 
Quizás una persona diga que alguien ha 
comido mucho de cierto plato. Sin embargo, 
otra persona quizás diga que esa persona se lo 
ha comido todo. Otra persona puede decir que 
no sobró nada aunque haya quedado un poco. 
Es posible que escuchemos: “Todos están de 
acuerdo”, a pesar de que solo un pequeño grupo 
esté de acuerdo.

Algunas personas reportan un número 
específico de algo a pesar de que no estén 
seguros. Aunque su intención no sea la de 
mentir, en realidad es una mentira. He aquí 
un ejemplo en el que una persona entrega un 
mensaje en su propio pensamiento. A la hora de 
la cena, un superior está comiendo con mucha 
gente, y dice: “La mesa parece estar un poco 
escasa”. Alguien lo escucha y le dice a la otra 
persona: “Dijo que no había carne en la mesa”. 
Posiblemente no parezca ser algo importante, no 
obstante está añadiendo o quitando cosas.

Si su corazón solo está lleno con la verdad, 
no añadirá u omitirá nada, ni siquiera cosas 
pequeñas. No añade sus sentimientos y 
pensamientos. Por lo tanto, si carece de 
veracidad en sus palabras, aunque sean cosas 
insignificantes, debe darse cuenta que sigue 
teniendo una naturaleza mentirosa en su vida. 
Si es que aún no se ha abstenido de la raíz 
de la falsedad, en una situación desesperada, 
posiblemente diga una mentira que le cause 
daño a los demás. De este modo, les animo a 
que se despojen por completo.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
como hijos de Dios, que es la Luz, les insto a 
alcanzar un corazón puro, libre de falsedades, 
incluso en relación con el asunto más pequeño. 
Ruego en el nombre de nuestro Señor que 
Dios brille en sus caminos, se convierta en un 
escudo en sus difi cultades y que derrame buenas 
cosas en abundancia en sus vidas al caminar en 
veracidad (Salmos 84:11).

“No hablarás contra 
tu prójimo falso testimonio”

“No hablarás contra tu prójimo 
falso testimonio” (Éxodo 20:16).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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¿Está listo para correr la carrera de la fe?

Todos pueden tener una meta, pero un 
sentido de propósito puede ser diferente. 
A pesar de que compartamos una meta, 
nuestro propósito puede ser diferente al 
igual que el resultado será diferente. 

***

Si con complacencia piensa: Algún día 
tendré el corazón del Espíritu, signifi ca que 
no tiene un propósito defi nido de su meta. 
El propósito defi nitivo de la meta hace que 
renueve sus obras y vida. 

Lo más importante es que debemos 
tener un propósito propio para nuestras 
metas. Recibimos un sentido de propósito 
por la meta cuando clarificamos por qué 
queremos alcanzar dicha meta. En otras 
palabras, cuando nos damos cuenta de 
por qué debemos amar a Dios y por qué 
debemos entrar a la Nueva Jerusalén, 
podemos tener un propósito definitivo, 
y por ende, hacer una resolución para 
alcanzarlo.

***

Cuando se da cuenta del amor del Señor 
hacia usted, podrá tener un propósito 
definitivo para que surja como el fruto 
de Su amor. Luego podrá cambiar 
rápidamente. Al conocer que el sufrimiento 
del Señor en la cruz fue por mí y que Su 
sacrifi cio fue por mí, tenemos la razón de 
por qué debemos cambiar, establecer el 
propósito y decidir alcanzarlo. Entonces 
podremos cambiar.

No obstante,  si  las personas no 
comprenden este hecho, no podrán tener 
un propósito definido y su determinación 
será corrompida fácilmente a pesar de que 
hayan estado decididos a cambiar.

Rut le dio la espalda a su ciudad natal 
para ir tras su suegra; los discípulos de 
Jesús se apartaron de sus ocupaciones y 
familiares para seguir a Jesús. Un mendigo 
que estaba ciego llamado Bartimeo se 
despojó de su manta para ir donde Jesús.

***

De igual manera, si usted decide seguir 
adelante con su meta, debe estar dispuesto 
a dejar a un lado lo que más valora. En 
Marcos 10:29-30, Jesús dijo: “En verdad 
os digo: No hay nadie que haya dejado 
casa, o hermanos, o hermanas, o madre, o 
padre, o hijos o tierras por causa de mí y 
por causa del evangelio, que no reciba cien 
veces más ahora en este tiempo: casas, y 
hermanos, y hermanas, y madres, e hijos, 
y tierras junto con persecuciones; y en el 
siglo venidero, la vida eterna”.

Compruebe cuánto se ha despojado 
de sí mismo para el Señor. ¿Aún sigue 
disfrutando de ver su programa televisivo 
favorito, navegar por internet y jugar 
juegos? ¿Sigue insistiendo en lo que usted 
quiere con orgullo? Si es así, esto prueba 
que su determinación no es verdadera. 
Cuando se despoje de lo que usted 
encuentra difícil desechar, podrá recibir 
la ayuda del Espíritu Santo. Entonces de 
manera natural querrá leer la Palabra de 
Dios y vivir de acuerdo a ella.

***

Cuando las personas hacen lo que 
les gusta, la eficiencia del trabajo se 
maximiza. Lo mismo se aplica a la 
santificación. Podemos cambiar más 
rápida y efi cientemente cuando de corazón 
y con alegría obedecemos la Palabra en las 
obras del Espíritu Santo.

Hay un proverbio que dice: “Muchas 
cosas pequeñas hacen un gran montón”. 
Significa que muchos cambios pequeños 
pueden traer un gran cambio. De 
esta manera, necesitamos obedecer 
inmutablemente uno por uno.

***

Si usted obedece de manera coactiva, 
no es obediencia real. Con este tipo de 
obediencia, usted no puede circuncidar su 
corazón. Si cree que su cambio es lento, 
aunque ore mucho, usted debe comprobar 
si su obrar proviene de su corazón. 

Si obedece con su corazón, podrá ser 
capaz de producir el fruto del espíritu. 
Esto se debe a que la obediencia sincera 
no se corrompe y con ella puede seguir 
corriendo hacia la meta del espíritu. 
Cuando ora constantemente y se equipa 
con la Palabra de Dios de corazón sin ser 
forzado a hacerlo, puede aplicar la Palabra 
a su propia vida y ser renovado.

Es sumamente importante que de manera 
incondicional practique la Palabra, aunque 
parezca ser algo trivial. Si sigue intentando 
desechar su corazón inconstante en cada 
situación, las obras se acumularán y así 
podrá desechar su corazón inconstante y 
luego encontrarse practicando la Palabra 
constantemente.

***

En conclusión, le instó a tener un 
claro sentido de propósito y razón de su 
objetivo, tratar de deshacerse de las cosas 
más difíciles para usted, y de manera 
constante practicar la Palabra. Entonces 
podrá producir fruto completo. Espero que 
en el 2015 pueda correr fervientemente 
en la carrera de la fe con una fuerte 
determinación.

Dios quiere obtener hijos verdaderos con los cuales pueda compartir por siempre Su amor. Al 
conocer Su corazón, nunca podremos detener o posponer las cosas en la carrera de la fe hacia la 
Nueva Jerusalén. Al iniciar el Año Nuevo 2015, vamos a poner una meta con un corazón renovado, 
tomar la decisión para lograrlo y correr la carrera con más fervor.

Primero: 
si usted establece una 

meta, necesita tener un 
propósito defi nitivo para 

dicha meta

Segundo: 
usted debe dejar a un lado 
sus cosas favoritas y hacer 
incluso lo que no le gusta 

en sus difi cultades

Tercero: 
es bueno poder cambiar 
rápidamente pero más 
importante es tener un 

cambio fi rme
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C u a n d o  t e n í a 
18 años yo era un 
prospecto del fútbol 
con posibilidad de 
éxito ante mis ojos. 
N o  o b s t a n t e ,  l a 
mucha práctica y las 
lesiones constantes 
e n  m i  r o d i l l a , 
causaron que tuviera 
que dejarlo estando 
a la mitad.

E n  1 9 9 3 ,  a  l a 
edad de 23 años, 
a b r í  u n  n e g o c i o 
de celulares y mi 
ingreso  mensua l 
neto estaba sobre las 
decenas de miles de 
dólares. Pensé que 
nada era más fácil que ganar dinero y 
llevar una vida de lujos en mi juventud 
adulta. Sentía como si todo fuera mío. 
Sin embargo, mi avaricia me llevó 
hacia mi destrucción. Terminé con una 
enorme deuda, que ascendió a más de 
un millón de dólares.

En el 2008, cumplí 40 años y me 
mudé a la ciudad de Chuncheon. Cedí 
todas mis propiedades a mis acreedores 
y pagué mis deudas. Me encontraba 
en la quiebra. Todos mis amigos se 
burlaban de mí y eventualmente todos 
me abandonaron, incluso mi esposa. 
Aún tenía dolor de mi rodilla y llegué a 
sufrir de depresión, lo cual se convirtió 
en un trastorno afectivo bipolar.

En Julio de 2013, comencé a pensar 
cómo morir sin tener que sufrir y luego 
llevé mis pensamientos a acciones. 
Sin embargo, mis intentos de suicidio 
fallaron y luego decidí intentar seguir 
viviendo, una vez más. Pero la realidad 
era tan abrumadora para superarla. Lo 
único que podía hacer era trabajos de 
construcción.

Luego de trabajar durante tres días, 
sufría de gran dolor por los siguientes 
dos días. A menudo, el dolor era tan 
grande que me encerraba en el baño 
y soportaba todo yo solo. El dolor 
y los calambres en las piernas con 
frecuencia me despertaron a las tres 
o cuatro de la madrugada. Sufría de 
gran dolor, como si alguien me hubiera 
retorcido ambos lados de los músculos 
de las piernas, y como si varias 
personas me pinchaban las rodillas con 
taladros.

En julio de 2014, el Diácono Hosong 
Chun, un compañero de trabajo, 
sugirió que fuera a la iglesia a la que 

él asiste. No obstante, su consejo entró 
por uno de mis oídos y salió por el 
otro. Incluso lo regañé y me burlé de 
él. Mientras tanto, algo sucedió el 22 
de diciembre de 2014. En la mañana 
estaba experimentando más dolor que 
nunca antes. El Diácono Chun me 
llamó y me pidió que asistiera a la 
Reunión de oración de su iglesia, y yo, 
sin saber por qué, le dije: “¿Cuándo 
es?” Aún estoy curioso de por qué 
pregunté.

Finalmente fui a la iglesia con el 
Diácono Chun. Me senté en el último 
de los asientos al final, y una mujer, 
que nunca antes había visto, entró a 
la iglesia y me preguntó cómo estaba. 

En ese momento vi un pilar de fuego 
alrededor de ella, y me rodeó. 

La mujer era la Rev. Heesun Lee que 
estaba allí para dirigir la reunión de 
oración. Estuve allí durante bastante 
tiempo, y me sentí feliz y sentí que cada 
palabra que ella predicó en su mensaje 
era exactamente para mí. Luego del 
mensaje la Rev. Lee dijo que oraría 
por los enfermos con el pañuelo sobre 
el cual el Dr. Jaerock Lee había orado 
(Hechos 19:11-12).

Me coloqué en la fila para recibir 
la oración con el pañuelo; y ahora era 
mi turno. Honestamente no esperaba 
que sucediera nada. Recibí la oración, 
y luego las personas a mi alrededor 

me dijeron que me 
sentara y levantara.

¡ V a y a ,  q u é 
so rp re sa !  Puede 
sentarme y pararme 
s i n  p r o b l e m a 
a l g u n o .  A l 
l evan ta rme ,  mis 
rodil las  hicieron 
un sonido extraño 
como si los huesos 
hubieran chocado 
y los músculos se 
hubieran roto. No 
obstante, luego de la 
oración no escuché 
nada más y me pude 
sentar y parar suave 
y cómodamente.

“¿De qué se trata 
todo esto? ¡Antes, no podía hacerlo! 
¡Ahora sí puedo! ¿Qué fue lo que me 
sucedió?” Luego comencé a derramar 
lágrimas. Una vez que la reunión 
terminó, me acerqué a la Rev. Lee y le 
dije “Muchas gracias” una y otra vez. 
Corrí hacia abajo desde el tercer piso, 
donde está la iglesia, hasta el vestíbulo 
del edificio. No sentí dolor ni ningún 
otro problema. ¡Aleluya!

Estaba asombrado y no podía creer 
que no tuviera dolor en mis piernas y 
rodillas. Anteriormente sentía que no 
había otra cosa más que la muerte para 
mí, pero Dios me tomó de la mano, 
me llevó, y me sanó. ¡Doy todas las 
gracias y gloria al Dios de amor!

En enero de 2014 comencé a ver algo semejante a 
pequeños gusanos en mi vista. Entonces fui al hospital 
para obtener un diagnóstico preciso. El resultado del 
examen fue algo inesperado; tenía un agujero macular 
que sin tratamiento me llevaría a quedar ciego. En el 
mes de julio comencé a ver las cosas borrosas y era 
incapaz de distinguir los matices de los colores. No 
podía trabajar en mi computadora ni tampoco leer la 
Biblia ni otro tipo de libro.

Entonces comencé a orar y a examinar mi vida 
para tratar de entender por qué me encontraba fuera 
de la protección de Dios. Entonces Dios me permitió 
visualizar al Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, quien 
ama a cada uno de los miembros de la iglesia y los guía 
a vivir como hijos santos de Dios que están separados 

del  mundo.  Fui  tocado y  me 
arrepentí por completo de mis falencias como pastor.

El 1 de agosto de 2014 pude visitar Corea del Sur 
para participar del Retiro de Verano Manmin y recibir la 
oración del Pastor Principal. Después de ello, mi visión 
se aclaró. ¡Aleluya!

En el año 2009 fui sanado de sordera súbita en mi 
oído izquierdo mediante su oración. Pude recordar el 
corazón ardiente que había tenido cuando conocí del 
Evangelio de la Santidad. Me encontraba entusiasmado 
de poder difundirlo en Japón, y abrí una iglesia.

Durante este incidente, Dios restauró mi primer 
amor y me permitió seguir con la obra de mi misión de 
manera más ferviente. Le doy toda mi gratitud y gloria 
a Dios.

 “¡Fue algo asombroso! ¡Mi ligamento y cartílago desgarrados 
hace treinta años, fueron sanados! ¡Estoy agradecido a Dios!”

 “Fui sanado de sordera súbita 
y liberado de riesgo de quedar ciego”

 ▲ El 22 de diciembre de 2014, el hermano Park asistió a la Reunión de oración para la llenura del Espíritu Santo con la Rev. 
Heesun Lee en la Iglesia Manmin de Chuncheon. Recibió la oración con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado. 
Después de la oración, él pudo sentarse y pararse sin sentir dolor. Él testificó de su sanidad con lágrimas. 

Hermano Jaehong Park de 47 años de edad, Iglesia Manmin de Chuncheon (Corea del Sur)

Pastor Changmi Lee, 60 años de edad, Iglesia Manmin de Osaka (Japón)


